
A nos abonnés

Nous avons dû pour des raisons d'administration imprimer notre numéro d'avril en même temps que celui du mars. La principale raison est que nous voulions assurer l'uniformité du volume qui termine notre troisième année.

Cela, on le comprendra nous a empêché de publier dans ce numéro nombre d'articles intéressants qui ont été forcément remis au mois de mai. Mais cette mesure nous permet de faire subir à notre REVUE d'importantes améliorations qui repaieront amplement nos abonnés d'un léger retard dans la discussion des questions brûlantes qui les intéressent à un si haut degré.

Et attendant nous prions nos amis d'apporter toute leur attention à deux sujets qui nous intéressent tout spécialement :

1. Le renouvellement de leur abonnement qui doit être fait avant le 1er mai.
2. L'enquête entreprise par Michel Renouf.

Et nous pouvons garantir aux amis de la cause nationale plusieurs moments agréables et des lectures fort amusantes !

L'ADMINISTRATION.
